



Programa SONRÍE UDD en Yervas Buenas

El pasado domingo se cerró una nueva jornada de atención del programa SONRÍE de la Universidad del Desarrollo, acumulando más de 400 ingresos de usuarios en este exitoso operativo que ha beneficiado a cientos de familias en nuestra querida comuna histórica.

El balance hasta ahora ha sido muy positivo, con una alta participación, una atención de calidad y un trabajo coordinado entre los equipos municipales y los estudiantes UDD que ha permitido llegar a distintos rincones de Yervas Buenas.

Los estudiantes y profesionales de la salud no han parado desde su llegada, demostrando un compromiso admirable con cada vecino y vecina atendida.

Ayer martes 22 de julio se volvió a atender desde las 10:00 a 18:00 horas en el Complejo Criollo.